

平成28年 第1回(平成28年1月13日 開催) 四日市市教育委員会会議の概要について

<議 事>

- 議案
 - ・議案第1号 専決処分の報告及び承認について
(四日市市行政手続における特定の個人を識別するための番号の使用等に関する法律に基づく個人番号の利用等に関する条例別表第3に規定する事務及び特定個人情報に関する規則の制定について)
 - ・議案第2号 四日市市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の一部改正について

- 報告
 - ・平成27年度 第1回四日市市教育施策評価委員会視察について
 - ・平成27年11月定例月議会の結果について

議事概要

○報告 ・平成27年度 第1回四日市市教育施策評価委員会視察について (担当課:教育総務課)

平成27年度の教育施策評価重点項目である「重点目標3 健康や体力をはぐむ教育の充実(体力の向上)」について、特色ある取組を行っている三重北小学校を教育施策評価委員が視察訪問しました。視察の結果及び委員の意見について、教育委員に報告しました。

<視察の概要>

- 日 時 平成27年11月12日(木) 9:30~11:30
- 視察場所 四日市市立三重北小学校
- 内 容 体力の向上を目指した授業視察(小学2年生)、校長等の懇談
- 教育施策評価委員からの主な意見
 - ・十分に体を動かして体験し、集中力を磨き、社会性を身に付けることは非常に重要である。
 - ・体力と学力がバランスよく伸びるよう、基礎固めを小学校低学年の内におこなうことは重要である。
 - ・保護者とともに、体を動かす習慣を定着させることが大切である。
 - ・中学校高校への接続・連携について進めていく必要がある。
 - ・体育の授業だけでなく、休み時間等を利用し「運動の日常化」を図る取り組みも重要である。

<教育委員からの主な意見>

- ・新聞紙や段ボールなどを使った授業で、「運動の日常化」という言葉にもあるように、体育以外の遊びにもつながるのではないか。なんでも体力につながるのだという想像力を育むことにもつながる。
- ・小学校に入学した時点で体育が嫌いという児童もいるようである。保育園・幼稚園との連携した体系的な取り組みが必要ではないか。
- ・「体力・運動能力調査」と「学力学習状況調査」との結果をクロス集計し、体力向上と学力向上に相関関係があるのか、データ分析が必要である。

四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ

〒510-8601 四日市市諏訪町1-5

電話: 059-354-8237 FAX: 059-354-8308

電子メール: kyouikusoumu@city.yokkaichi.mie.jp